

Necesita reunir 1.800 dólares para pagar un tratamiento oftalmológico y no quedar ciega



Deolinda Araya, es mamá de Mayra Salazar (24), quien necesita con urgencia de la colaboración de todos. Es que padece síndrome de Usherm, una enfermedad hereditaria que causa una pérdida grave de la audición y retinitis pigmentosa, un trastorno ocular que causa un deterioro de la visión. Para pagar el tratamiento que evitará que pierda la vista, necesita juntar 1.800 dólares.

La mujer explicó que las retinas de los ojos de Mayra “se está secando y solamente hay un tratamiento que se puede hacer”. En San Rafael le hicieron un estudio por un valor de 14 mil pesos, pero que “sirvió para decirnos que no se podía hacer nada, solamente controlarla cada tres meses”. Por estos días tiene dificultades para ver con baja iluminación y se trata de un síndrome que la llevaría a una ceguera total.

Ante ello, decidieron buscar ayuda en Mendoza y les recomendaron la clínica del doctor Zaldívar, donde la están atendiendo. Debían hacerle un tratamiento, pero para ello había que esperar la llegada de un aparato. Recientemente las llamaron desde la clínica para darles un turno el 25 de octubre, pero el valor del tratamiento es de 1.800 dólares (900 dólares para cada ojo), más el IVA.

Hasta el momento llevan juntados apenas 88 mil pesos gracias a algunas donaciones, rifas y venta de empanadas.

Cabe decir que la suma de dólares que necesitan –a valor paralelo– ronda los 333000 pesos (más IVA). A eso hay que agregarle el precio de diversos estudios que también necesita esta joven, que no tiene cobertura médica.

Tienen en mente llevar a cabo un té lotería y otras rifas. Quien desee ayudarlas, puede comunicarse al teléfono 2604059243 (Deolinda Araya).